

El Día Mundial de las Enfermedades Raras, que se celebra el próximo 28 de febrero, está este año dedicado a la necesidad de la investigación.

Esta guía, editada por el CIBERER y la AEMPS, explica a los investigadores cómo desarrollar medicamentos huérfanos de una manera sencilla. La guía expone todos los pasos a seguir hasta llegar a la aplicación clínica. El CIBERER ya ha promovido la designación de 6 medicamentos huérfanos.

Fuente: [AEMPS \(23/02/2017\)](#)

Para acceder a la Guía pinchar [aquí](#)